



Die Pädagogischen Hochschule Karlsruhe hat mit der Bewerbungsphase für Studienplätze begonnen. Foto: pr

### Bewerbungsphase an PH Karlsruhe läuft

## Studienplatz sichern und Zukunft gestalten

**Karlsruhe** (pm). Wer zum kommenden Wintersemester ein Studium an der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe beginnen möchte, kann sich bis Donnerstag, 20. August, auf [eportal.ph-karlsruhe.de](http://eportal.ph-karlsruhe.de) im Internet um einen Studienplatz bewerben. Das Portal ist für alle Bachelor-Lehramtsstudiengänge, für nicht-lehramtsbezogene Masterstudiengänge sowie für Bewerbungen höherer Fachsemester freigeschaltet. Bewerbungen für die Bachelorstudiengänge Pädagogik der Kindheit und Sport-Gesundheit-Freizeitbildung sind ab Mittwoch, 1. Juli, möglich.

Fragen rund um Bewerbung und Studium beantwortet das Studien-Service-Zentrum (SSZ) per E-Mail an [ssz.helpdesk@vw.ph-karlsruhe.de](mailto:ssz.helpdesk@vw.ph-karlsruhe.de) und unter Telefon (07 21) 9 25 44 44 montags bis donnerstags von 10 bis 15 Uhr sowie freitags von 10 bis 12 Uhr. Eine zusätzliche Hotli-

ne für Bewerberinnen und Bewerber hat das SSZ unter Telefon (07 21) 9 25 44 41 eingerichtet, die Servicezeiten sind montags bis donnerstags von 10 bis 14 Uhr.

Die PH Karlsruhe bietet Bachelor- und Masterstudiengänge für das Lehramt Grundschule und für das Lehramt an Werkrealschulen, Hauptschulen und Realschulen an. Außerdem die Bachelorstudiengänge „Pädagogik der Kindheit“ und „Sport-Gesundheit-Freizeitbildung“ sowie die Masterstudiengänge „Biodiversität und Umweltbildung“, „Interkulturelle Bildung, Migration und Mehrsprachigkeit“, „Kulturvermittlung und den berufsbegleitenden Masterstudiengang „Geragogik“. Erstmals akkreditiert wurde der Masterstudiengang „Kulturvermittlung“. Weitere Informationen gibt es auf der Seite [www.ph-karlsruhe.de](http://www.ph-karlsruhe.de) im Internet.